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El Consistorio realiza una valoración "bastante aceptable" de la reciente edición de 
Agropriego

Según Luis Miguel Carrillo, el 90% de los expositores consultados aprueban la organización de la 
muestra, mientras que más de un 80% han indicado que la feria ha sido buena o excelente
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El 
Consistorio prieguense ha realizado una valoración 
“bastante aceptable, en todos los sentidos” de la 
reciente edición de la feria de maquinaria agrícola, 
fertilizantes, fitosanitarios y agroalimentaria 
(Agropriego), celebrada del 18 al 20 del pasado mes de 
septiembre en nuestra localidad.

Así lo ha indicado en rueda de prensa Luis Miguel 
Carrillo, presidente del Área de Obras y Servicios y 
responsable político de la organización de este evento, 
a tenor del análisis de distintas variables y 
particularmente de las encuestas que se han realizado a 

las empresas que han tomado parte en esta edición, en las cuales, según Carrillo, “más de un 80% de los 
expositores han indicado que la feria ha sido buena o excelente”. 
Según Carrillo y en cuanto a la organización de la feria, para un 34,37% de los encuestados ésta ha sido muy 
buena o excelente, mientras que para un 56,25%  ha sido buena, indicando un 9,37% que la organización ha 
sido mala, por lo que más de un 90% de los expositores aprueban este aspecto. 
Junto a la ausencia de incidentes dignos de reseñar, Carrillo, dadas las características de Agropriego, hacía 
alusión a la necesidad de mantener la zona dedicada al sector agrícola y especialmente todo lo relacionado 
con la maquinaria agrícola, destacando en este sentido que todas las empresas del sector que han querido 
participar en la muestra, “se les ha buscado sitio”.
Por otra parte, Luis Miguel Carrillo resaltó el impulso económico supone para nuestra localidad la 
celebración de Agropriego, repercutiendo directamente en sectores como el de la hostelería y la restauración, 
como se pudo comprobar durante los días de celebración de la muestra en la mayoría de los establecimientos 
del sector. 
De ahí que Carrillo reseñara que cuando otros grupos políticos critican la feria, “se tuviera en cuenta el 
importante flujo económico que ésta genera”, adelantando que de cara a la próxima edición, se estudiará con 
el sector de la hostelería y la restauración algún tipo de actividad o iniciativa que sirva también como 
atractivo y complemento a la muestra.
Por último, Luis Miguel Carrillo concluía su valoración reiterando la ausencia de incidentes así como la 
satisfacción generalizada entre las empresas que han tomado parte en la muestra, muchas de las cuales, 
también han coincidido en apuntar lo positivo de su presencia en la feria desde el punto de vista comercial, 
habida cuenta de las operaciones comerciales que se han cerrado.


